
临沂着手规范治理物流市场违规行为

物流公司携款“蒸发”难再现
本报 12月 23日讯 (记者 张纪

珍)今后，物流公司携款“蒸发”的事

件，有望得到强有力的整治。记者从

相关部门获悉，临沂将立即着手规范

治理物流市场违规行为。对不符合相

关条件、手续不齐全的物流企业，整

改不到位，将坚决取缔。

临沂市是商贸物流大市，拥有

3000 多家商贸物流业企业，近几

年，临沂市把商贸物流业作为服务
业发展的支柱产业，初步实现了由

传统商贸大市向现代物流强市的

转变提升。

但在商贸物流业大发展的同时，

商贸物流业也存在创业层次比较低，

主要是小、散、乱等问题，3000多家商

贸物流业企业缺少有效整合。

这些问题已经引起临沂市政

府及相关部门的注意，并高度重视

起来，提出要将提升临沂商贸物流

业发展水平，作为关系临沂长远发

展的重要战略任务。

临沂市计划立即着手规范治

理物流市场违规行为。对不符合相

关条件，手续不齐全的物流企业，

要依法限期整改。整改不到位的，

坚决予以取缔。对于符合相关条

件、手续齐全的站外经营物流企

业，要加强培训教育，确保其守规

守法经营。同时，强化企业诚信意
识，大力开展企业诚信经营教育，

树立良好的诚信经营意识。
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今日沂蒙·城事

楼宇门成摆设

存在安全隐患

民警建议随手关闭

本报 12 月 23 日讯

(记者 吴慧)记者近日调查
发现，虽然已经进入冬季，

但是一些小区内的楼宇门

却还处于敞开状态，给居民

安全带来一定的隐患。

22 日上午，记者走访

了临沂多个小区发现，一些

小区楼宇门一直处于敞开

状态，任何人都可以轻松进

入楼道，楼宇门已经起不到

任何保护作用。

怡景新苑小区张女士

告诉记者，刚开始入住的时

候，大家都很配合，进出楼

栋后就随后关门，可是没多

久，有些住户觉得进出关门

很是麻烦，就习惯了不关

门。不仅白天这样，有时候

甚至是晚上也一直开着。

付屯小区王女士也有着
这样的烦恼。王女士说，他们

刚入住时没有安装楼宇门，

后来为了安全，大家一起凑

钱安装了楼宇门。可是现在，

楼宇门经常处于敞开状态，

根本起不了保护的作用。

民警提醒，年关将至，一

些偷盗案件有所增长，市民

最好从自身提高警惕，随手

关门，以免造成经济损失。

12 月 23 日，在市区解放路东段，临沂市路灯处的工作人员正在检修路灯。随着圣诞、

元旦的到来，路灯处的工作人员对全市的路灯进行了检查维修，确保节日期间路灯“健康
运行”。 记者 刘海蒙 郇恒吉 摄

路灯“体检”

本报 12 月 23 日讯 (记

者 郇恒吉)自 2011 年 1 月

起，我国所有室内公共场所、

工作场所、公共交通工具和其

它可能的室外工作场所等将

完全禁止吸烟，距禁烟令的实

施还有不到十天。23 日，记者

走访了火车站和客运站等公

共场所发现多数市民对禁烟

令并不知情，很多市民担忧禁

烟令会成空文。

23 日 10 点 16 分左右，

记者来到了临沂市火车站的

售票大厅，在大厅入口的显

要位置虽然标有“请勿吸

烟”的字样，但是还有很多

乘客在抽烟，其中一位等候

买票的中年男子手里正夹着
一支烟。

“我不知道这里不能抽
烟 ， 也 不 知 道 什 么 禁 烟

令。”面对记者的询问，这

位男子迅速离开了售票大

厅。“在售票厅、候车厅经

常有乘客吸烟，根本无法控

制，也有些素质高的乘客会

选择到洗手间，虽然国家规

定明年室内场所全部禁烟，

但 是 实 施 起 来 肯 定 有 难

度。”保洁员陈女士说。

随后，记者在街头对一

些市民进行了随机采访，不
吸烟的市民对禁烟令均表示

支持，也有不少烟民表示会

遵守规定，不会再在公共场
所吸烟。

面对禁烟令的实施，很多

市民提出了自己的疑问，他们

并不看好禁令在实施中的效

果，担心如果没有相关的惩治

措施，仅靠自律和呼吁，禁烟

令恐将成为一纸空文。

距“禁烟令”实施不足十日

公共场所仍有烟民“吞云吐雾”


